

Das Präventionstheater „Püppchen“ besucht die BvO



Am Dienstag den 01. Februar 2022 besuchte uns das Präventionstheater „Püppchen“ an der BvO.

Spannend und unterhaltsam spielten die beiden Schauspielerinnen Sarah Gros und Annabella Akçal die Geschichte von Lena und Shirin. Beide Mädchen sind sehr unterschiedlich und doch verbindet sie ein großes Thema. Auf unterschiedlichste Art und Weise haben beide ein problematisches Essverhalten und schildern ihren täglichen Leidensdruck. Sehr authentisch und lebensnah beschäftigt sich das Stück sensibel mit problematischem Essverhalten junger Menschen.

Im Anschluss fand in den teilnehmenden 7. und 8. Klassen eine Nachbereitung im jeweiligen Klassenverband statt. Hier hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit mit den Schauspielerinnen zu sprechen, Fragen zu stellen und sich auszutauschen. Für die beiden Schauspielerinnen lag der Fokus auf der Ermutigung der Jugendlichen mit ihren Problemen und Themen aktiv umzugehen und sich Hilfe zu holen.

Die Rückmeldungen der Schülerinnen und Schüler, sowie der Lehrkräfte und auch der Schauspielerinnen zu diesem Projekttag waren durchweg positiv, sodass wir uns bei allen Beteiligten für eine gelungene Veranstaltung bedanken möchten. Außerdem gilt unser Dank unserem Kooperationspartner, der Gesundheitskasse AOK, die diese Veranstaltung finanziell ermöglicht hat.